

HUMBERTO LAGOS, DESTACADO SOCIOLOGO Y ABOGADO CHILENO

¡Lo satánico está en Puerto Montt!

Las sectas satánicas se proponen una trinidad perversa o invertida. Donde la bestia del apocalipsis se opone al Dios Padre, el anticristo al Dios Hijo (Jesucristo) y el falso profeta en oposición al Espíritu Santo.

Por Mauricio Burgos Aguero
 elmagister@uol.com.br

Para Humberto Lagos, doctor en sociología, especializado en sociología de la religión y abogado experto en temas de derecho público y constitucional religioso — con varias publicaciones en el campo —, las sectas religiosas en general, corresponden a una práctica social bastante generalizada no sólo en Chile sino que en todo el mundo.

Desde un punto de vista sociológico, Lagos define a las sectas religiosas como un grupo minoritario generalmente exclusivo, excluyente y hermético que afirma ser el único poseedor de la verdad, la salvación y de los caminos para alcanzarlas.

Presupone que son grupos dirigidos corrientemente por líderes poseedores de ciertos carismas y que tienen en la divinidad encarnada o la mejor representación divina.

Al interior de estos grupos, además, se aplican una serie de técnicas pedagógicas para provocar una adhesión fanática, presentemente dirigida a los jóvenes.

Los fieles se transforman sólo en víctimas y cómplices rigurosos de todas las conductas que se les exijan en función del respeto a la ideología o lo que están recibiendo", explicó.

SECTAS SATÁNICAS

Para el abogado existen sectas religiosas de diferente tenor y no todas tienen el carácter destructivo. En el caso de las sectas satáni-

cas, expresó sucede algo similar, donde las más nocivas, en el ámbito del análisis social, son las llamadas Luciferinas, es decir aquellas que se relacionan con la nueva era y que ven a Lucifer como el que porta el conocimiento, la sabiduría y la nueva luz.

"Son los que acusan al cristianismo de haber malditado a Lucifer", precisó.

Agregó que también existen las sectas satánicas, consideradas más intelectuales y que usan otros medios para actuar en torno a la adoración de esta deidad, como la astrología y la magia negra.

Luego, añadió, están los grupos satánicos que tienen bastante presencia en Chile, que son mucho más agresivos y se inscriben en la dirección de la iglesia de satán creada en Estados Unidos en los años '60 por Anton Szandor LaVey.

Para el devorador sociólogo, el satanismo tuvo una expresión muy fuerte durante los años '70 y '80, especialmente en la zona de Antofagasta. "A esta ciudad llegaban protestantes norteamericanos a trabajar en la minería pertenecientes a la Iglesia de Satanás, quienes organizaban desfiles y magias negras para promover las prácticas satánicas que alienaban a la población", precisó.

MÁS VIOLENTAS

Manifestó que también existen otros grupos más violentos como los Adoradores de Set, también conocidos como los 'Amigos de Lucifer', considerados como peligrosos por practicar situaciones de violencia, a veces extremas.

Por ejemplo —explicó— en Colombia se realizan prácticas que tienen que ver con sesteros para extraer sangre de las personas, la cual mezclada con visceras de animales o aves, es utilizada en las misas negras.

"Existen abusos sexuales e inducción al suicidio. Incluso en Estados Unidos se estableció que había parejas satánicas al interior de estas sectas satánicas, que concebían hijos, no los inscribían y después los sacrificaban en esos rituales perversos", puntualizó.

SENTIDO DEMONIACO

Según Humberto Lagos, lo que le da el sentido a la actividad de las sectas satánicas, es la oposición permanente y violenta al hecho cristiano.

Manifestó que las iglesias cristianas son carílicas o protestantes, están ligadas a la



Según el sociólogo Humberto Lagos, la profanación de iglesias, puertas y destrucción de elementos sagrados, son los actos típicos más comunes de las sectas satánicas.



trinidad, integrada como la familia divina, Dios padre, Dios hijo y Dios espíritu santo.

"Las sectas satánicas se proponen una trinidad perversa o invertida. Donde la bestia del apocalipsis se opone al Dios Padre, el anticristo al Dios Hijo (Jesucristo) y el falso profeta se opone al Espíritu Santo", resalta.

SATANISMO EN PUERTO MONTT

—Se puede afirmar que en Puerto Montt existe una presencia activa de sectas satánicas?

—La presencia de lo satánico en Puerto Montt es un hecho social objetivo. Sin embargo, no hay que confundir lo que pasa en algunas sectas donde jóvenes se drogan o consumen alcohol y luego aceptan ciertas actitudes que pueden expresarse en violencia

contra personas, edificios o diversas expresiones físicas de Puerto Montt.

Se debe juzgar lo sucedido a partir de las acciones y sus resultados. Si tienen que ver con profanación de templos, iglesias o burlarse de lo sagrado, estamos claramente ante manifestaciones de tipo satánico.

En relación a lo anterior no tengo dudas que en Puerto Montt, Temuco o Santiago, existen "células" satánicas constituidas, en las que se agrupan heteróclitamente, jóvenes en su mayoría, marcados por conductas de liderazgo fuerte.

—¿Solo los mueve una posición contraria al hecho cristiano?

—Va más allá. Por definición, los miembros de los grupos satánicos son esencialmente autodestructivos e inducen al suicidio. El perfil psicológico de sus integrantes — explica — tiene que ver con morbosidad, rebeldía, que se traducen en este tipo de prácticas, experiencias extremas y emociones perversas, conductas obligadas y cohibidas

100 años de Pablo Neruda [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

100 años de Pablo Neruda [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile